



Pièces	14 Pièces
Superficie	279 m²
Référence	949V215M
Prix	1 700 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

Bertrand foucher immobilier vous propose de découvrir au coeur de la nature cette belle propriété au charme provençal sur une parcelle de 2821m² avec piscine et plusieurs espaces extérieurs terrasses, la plage de bonporteau à pied. Vous disposerez de 280 m² habitables, une entrée avec escaliers, un salon/salle à manger avec cheminée, arrière-cuisine et avec barbecue, 4 chambres partageant 2 salles de douches/wc - a l'étage, une suite parentale avec salle de bains/douche et wc - le rez-de-jardin composé de deux parties, l'une avec cuisine sur extérieur, salon, une chambre, salle de douche et ...

Bertrand foucher real estate invites you to discover this beautiful provençal-style property nestled in the heart of nature on a 2821m² plot with a swimming pool and multiple outdoor spaces including terraces, within walking distance of bonporteau beach. You will enjoy 280m² of living space, an entrance with stairs, a living/dining room with a fireplace, a pantry with barbecue, 4 bedrooms sharing 2 shower rooms/wc. Upstairs, a master suite with a bathroom/shower and wc -the garden-level floor is divided into two parts: one with a kitchen opening to the outside, a living room, one bedroom, a ...

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 Avenue des Alliés - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

